

Renovierung des Gruppenzimmers der Ministranten

Im Zuge des jährlichen Gruppenleiterwochenendes der Ministranten in Wernersreuth stand letztes Jahr (2019) das Thema Umwelt und Nachhaltigkeit im Mittelpunkt. Bei den Diskussionen wurde vor allem näher darauf eingegangen, was jeder selbst dazu beitragen kann, sich aktiv an der Problematik zu beteiligen. Passend zu diesem Thema galt es in der praktischen Arbeit, ausrangierte Europaletten zu recyceln. Nach einem kurzen Brainstorming war klar, dass daraus eine neue Couch für das Gruppenzimmer entstehen sollte. Einige Tage später war die Grundkonstruktion fertig und an Ort und Stelle gebracht. Für den Komfort – es ist doch etwas unbequem auf blanken Holzbrettern zu sitzen – sorgte ein eigens für diese Couch angefertigtes Polster von Hr. Ellert, der uns bei diesem Projekt auf großzügige Weise finanziell unterstützte.

Parallel dazu stand die Renovierung des Gruppenzimmers an. Aufgrund der ständigen feuchten Umgebung des Raums begann sich der Putz bereits zu lösen. Dadurch wurden auch die Bemalungen an den Wänden teilweise zerstört.

In Unterstützung mit Hr. Herrmann wurde zunächst der komplette alte Putz abgetragen und anschließend neu aufgetragen. Das darauffolgende Streichen war an einem weiteren Tag erledigt. Außerdem sollte die restliche Zimmereinrichtung modernisiert werden. Hier ist auch angedacht, in Zukunft einen neuen Beamer mit selbstgebauter Halterung zu installieren. Nach Abschluss dieser Sanierung wird in Zukunft eine wesentlich angenehmere Atmosphäre bei den Gruppenstunden herrschen.

